

Rentrer en sécurité

BROYE



Moins d'accidents de la route causés par la conduite d'un véhicule lorsque les facultés sont affaiblies. Tel est l'objectif de la Fédération Nez Rouge Suisse et de ses différentes sections. En cette période de fêtes de fin d'année, Nez Rouge se prépare à l'engagement de 8000 bénévoles, de citoyennes et citoyens souhaitant s'engager pour plus de sécurité sur les routes dans 21 régions.

Tout comme ceux de la section Nez Rouge Broye-Lac qui sont à disposition les 13 et 14 décembre, les 20 et 21 décembre ainsi que les 26, 27 et 28 décembre de 22 h à 3 h. Sans oublier le 24 décembre de 22 h à 1 h, le 25 décembre de 17 h 30 à 1 h et la Saint-Sylvestre de 22 h à 4 h.

0800 802 208

Les automobilistes qui souhaitent être pris en charge par les bénévoles Nez Rouge peuvent composer le numéro gratuit 0800 802 208 durant les heures de fonctionnement.

Et pour ceux qui désirent offrir de leur temps, ils peuvent s'inscrire en tant que conducteurs, accompagnants ainsi que téléphonistes sur le site <https://nezrouge-broye.ch>

JMZ

Naissance des Galeries 27

PROJET Début 2025, Manor fermera ses portes. Mais les espaces ne devraient pas rester vides très longtemps, un nouveau projet est en cours. Les transformations ont été mises à l'enquête.

PAYERNE

L'enseigne Manor fermera ses portes à la fin février 2025. Le bâtiment devrait rouvrir en décembre de la même année sous un autre nom: Les Galeries 27. «Nous espérons pouvoir débiter avec les travaux déjà en mars», note le nouveau propriétaire du bâtiment, Patrick Maire. Un timing qui sera réalisable s'il n'y a pas d'opposition à la mise à l'enquête publique de la réaffectation du bâtiment, publiée dans la *Feuille des avis officiels du canton de Vaud* vendredi 29 novembre.

Broyard de souche et de cœur, Patrick Maire souhaite par cet investissement continuer à faire vivre et bouger Payerne. «Avec la volonté de créer un espace de vie, un lieu de rencontre pour toutes les générations. Ce bâtiment doit rester le poumon commercial payernois», relève le chirurgien orthopédiste fraîchement retraité. Il espère ainsi que cette dynamique insufflée par ce centre unique permettra d'attirer également d'autres commerces au cœur de la ville.

Ce projet sera porté en famille, avec sa fille Lola, assistante médicale de formation. «Elle apportera sa fraîcheur, son réseau et des idées de la génération actuelle tandis que j'amènerai mon expérience entrepreneuriale et



Les Galeries 27 s'installeront dans le bâtiment qui abrite actuellement l'enseigne Manor, celle-ci fermant ses portes en février 2025.

PHOTO JMZ

mon réseau commercial et financier», souligne Patrick Maire.

Pas de logements

Le bâtiment entier restera dévolu à des activités commerciales. Sept étages en tout pour une surface plancher de 2500 m² et un volume de quelque 9000 m³. Le nouveau propriétaire dévoile certains éléments du concept. Un espace de vente, un restaurant avec une cuisine bistronomique sur deux étages, des espaces dédiés aux soins, un coin jeux pour les enfants sont prévus. Mais aussi un tea-room avec une terrasse du côté de la place du Marché, le rêve de Lola Maire qui se réalise. Pour

mener à bien ce concept, des transformations intérieures, un rehaussement de la toiture et la modification du quai actuel donnant sur la place du Marché sont envisagés et mis à l'enquête.

L'annonce de ce projet est accueillie positivement tant par la Municipalité que par la Société industrielle et commerciale de Payerne et environs (SIC). «Le bâtiment ne va pas rester vide, c'est une bonne nouvelle. Tout ce qui peut dynamiser la ville est bénéfique pour les autres commerces aussi», relève la présidente de la SIC, Laetitia Perret. «Les surfaces restent à vocation commerciale», relève avec satisfaction Eric

Küng. Le syndic remercie au passage la famille Bladt qui pendant plus de 125 ans a développé son commerce en ville de Payerne. Véritable institution déclinée sous différentes appellations tout au long des années, comme Au Louvre, Les Galeries vaudoises, La Placette, puis Manor, ces enseignes ont traversé les générations. Et c'est justement dans cet esprit familial que Lola et Patrick Maire souhaitent à travers Les Galeries 27 continuer à proposer un pôle d'intérêt commercial au cœur de Payerne, tant pour les habitants de la région que pour la clientèle extra-broyarde.

■ JEAN-MICHEL ZUCCOLI

Payerne

Election complémentaire à la Municipalité le 9 février 2025

L'élection complémentaire à la Municipalité de Payerne aura lieu dimanche 9 février 2025. Le dossier officiel de candidature doit être déposé au plus tard vendredi 20 décembre 2024 à 12 heures précises, au bureau du contrôle des habitants. Notons que l'élection se déroule selon le système majoritaire. Plus d'informations sur www.payerne.ch ou auprès du contrôle des habitants et du bureau des étrangers par courriel à spop@payerne.ch ou par téléphone au 026 662 65 57.

Payerne

Précision

Une erreur s'est glissée dans l'article dédié aux jeunes journalistes du collège des Rammes. L'une des professeures mentionnées se nomme bien Cassandra Häni et non Cassandra Hüni. Nous adressons nos excuses aux personnes concernées pour cette imprécision.

Chevroux

Assemblée paroissiale

La paroisse de Pacore tiendra son assemblée paroissiale mercredi 11 décembre, à 19 h 30, en l'église de Chevroux. A l'ordre du jour figurent le budget 2025, des élections complémentaires ainsi que diverses informations paroissiales, régionales, synodales et concernant l'église. Toutes les personnes dès 16 ans révolus, se déclarant membres de L'Eglise évangélique réformée du canton de Vaud (EERV) et domiciliées dans l'une des cinq communes de la paroisse (Payerne, Corcelles, Grandcour, Chevroux, Missy) ont le droit de vote.

La gym part en voyage

CORCELLES-PRÈS-PAYERNE Le week-end dernier, la Société de gym de Corcelles-près-Payerne a présenté son spectacle annuel sur le thème du voyage. De la Chine au Mexique en passant par l'Ecosse, les 165 membres de la société ont produit des numéros au sol, aux barres parallèles et même de danse. Une tombola était organisée avec à la clé, un bon pour une journée surprise organisée. C'est devant une salle pleine que les gymnastes se sont présentés les deux soirs, dans une ambiance chaleureuse.

MANON FRANCEY



1



2



3



4



5



6

1. La société au complet.
2. Le groupe des JF 7-8 ans.
3. Un voyage au Mexique durant cette soirée.
4. Le ballet s'est déroulé sur le thème de l'Asie de l'Est.
5. Le comité de la société de gym, de g. à dr.: Guillaume Delacour, Allison Gorgerat, Laurence Bulliard, Patricia Chuard, Axel Jan du Chêne.
6. Le groupe des agrès est parti en Ecosse.